

[www.ktn.gv.at](http://www.ktn.gv.at)Sie befinden sich hier: [Home](#)**LOKAL****Sicherheitsjacken für Taxi Roswitha-Team****LH Dörfler besuchte Unternehmen von Roswitha und Helmut Hussler**

07.03.2012

Roswitha und Helmut Hussler sind die Chefs von Taxi Roswitha mit den Standorten Velden, Wernberg und Villach. Seit 1993 überzeugt das Taxiunternehmen seine Gäste durch Freundlichkeit, Zuverlässigkeit sowie Sicherheit und gewinnt dadurch täglich neue zufriedene Kunden hinzu. Insgesamt hat das Unternehmen 14 Beschäftigte und sieben Fahrzeuge, davon drei Busse sowie vier Großraumlimousinen. Auch Kindergarten- und Schülertransporte in den Gemeinden Wernberg, Schiefing und Techelsberg werden durchgeführt.

Landeshauptmann Gerhard Dörfler besuchte kürzlich das Team von Taxi Roswitha in Wernberg und gratulierte dem starken Duo Roswitha und Helmut zum großen unternehmerischen Engagement und zum Teamgeist, der das Unternehmen prägte und eine Grundlage des Erfolgs bilde. Der Landeshauptmann überreichte Roswitha und Helmut Hussler sowie allen Mitarbeitern Sicherheitsjacken und meinte, dass ihm Sicherheit und Sichtbarkeit der Verkehrsteilnehmer stets ein vorrangiges Anliegen seien.

"Als Verkehrsreferent will ich durch breite Aufklärung und viele Aktionen auf mögliche Gefahren aufmerksam machen und die Bevölkerung für mehr Sicherheit und Sichtbarkeit auf Kärntens Straßen sensibilisieren", so Dörfler. Er wünschte dem gesamten Team weiterhin viel Erfolg und stets eine gute und sichere Fahrt.

Rückfragehinweis: Büro LH Dörfler

Redaktion: Karl Brunner

Fotonachweis: LPD/Raunig

[Zurück](#)

